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La edición de julio de Enlaces llega con una muy grata 
noticia para todos los que formamos parte del IAFAS: la 
recuperación de diez valiosos terrenos en Colón, ubicados 

en la mejor zona de la ciudad, a metros de la Costanera Quirós. 
El pasado 24 de junio se realizó la transferencia gratuita, libre 
de gravámenes, de esos inmuebles en favor del IAFAS, en un 
acto firmado por la Escribana Mayor de Gobierno Adjunta Clara 
Haydée Gerez de Facello –en representación del Gobierno 
de Entre Ríos– y por el Presidente del IAFAS, Dr. José Omar 
Spinelli. Una gran noticia que corona, sin dudas, una de las 
gestiones más importantes que ha hecho el IAFAS en estos 
últimos ocho años, recuperando algo que parecía perdido tras 
dos décadas de estancamiento legal y litigios.

Junio fue también el mes de una visita trascendental a 
nuestra provincia: el Gobernador de Entre Ríos Sergio Urribarri recibió en Paraná a su par de la provincia de Buenos 
Aires y precandidato a Presidente de la Nación, Daniel Scioli. Fue el pasado 22 de junio y ambos mandatarios firmaron 
convenios de cooperación entre sendas provincias para el financiamiento de pymes. “Entre Ríos es una provincia con un 
gran posicionamiento geopolítico. Es la primera que yo quería visitar, por muchas razones. En primer lugar, para hacer un 
reconocimiento público a la calidad humana y política de Sergio Urribarri, por pensar en grande, sin entrar en discusiones”, 
señaló Scioli, y enfatizó: “Siento un gran orgullo de poder estar aquí y tener no solo su respaldo, sino su compromiso a 
futuro. Sergio Urribarri hoy es un hombre que garantiza un federalismo productivo”.

Las buenas noticias se multiplican en esta edición de nuestra revista. El 11 de junio el Gobernador Urribarri promulgó la 
ley que establece un Régimen de Apoyo a Instituciones Deportivas de la Provincia. La norma dispone, además, que se 
incremente del 12 al 18% el porcentaje de las utilidades que destina IAFAS al financiamiento del Foprode. 

Urribarri destacó que este programa de apoyo al deporte “ha sido tan exitoso que ha permitido no solo que haya ascensos 
históricos y que seamos la única provincia que tiene tres equipos en el Nacional B de Fútbol, sino que, también, el éxito 
deportivo de las instituciones hizo que cada vez más chicas y chicos vayan a sus clubes; y ahí estamos cumpliendo con una 
de las principales responsabilidades del Estado, que es la contención de niños y jóvenes entrerrianos a través del deporte”.

Y hay mucha más información y buenas noticias, como podrán comprobarlo al recorrer las páginas de esta edición de Enlaces.

Hasta la próxima,

CP Guillermo Dubra
Director - IAFAS

BUENAS 
NOTICIAS
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ENCUENTRO DE GOBERNADORES
El Gobernador de Buenos Aires y precandidato a 
Presidente de la Nación, Daniel Scioli, fue recibido por 
Sergio Urribarri en su paso por Paraná en junio y destacó: 
“Sergio Urribarri es mucho más que el Gobernador de 
Entre Ríos para este proyecto nacional. Ha insertado a 
la provincia en el mundo”.

ACCIÓN SOCIAL  PÁGINA 12

APOYO DE LEY
Ya es ley el Régimen de Apoyo a Instituciones 
Deportivas. Así lo informó en junio el Gobernador Sergio 
Urribarri, durante el acto de entrega de aportes por casi 
5 millones de pesos. Además, se incrementa del 12 al 
18% el porcentaje de las utilidades que destina IAFAS al 
financiamiento del Foprode.
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“Sergio Urribarri ha tenido la capacidad de movilizar todo 
y transformar una provincia pastoril en una provincia 
industrializada. También ha insertado a Entre Ríos en el 

mundo”, destacó el Gobernador de Buenos Aires y candidato a 
Presidente, Daniel Scioli, el pasado 22 de junio en su visita a Entre 
Ríos, la primera provincia que recorrió luego de la presentación de 
las listas para las elecciones.
En declaraciones a la prensa local, el mandatario bonaerense 
resaltó que “Entre Ríos es el fiel reflejo de políticas nacionales 
inclusivas, desde lo productivo y lo social, y desde el resurgimiento 
de la matriz productiva”.
En ese sentido indicó que conformará un gabinete federal y 
remarcó: “No tengan dudas de que Entre Ríos va a tener un gran 
protagonismo e inserción en nuestro equipo”. Luego, agradeció 
“la hospitalidad, la generosidad y las decisiones que ha tomado 
el Gobernador entrerriano en materia política, con un gran 
sentido de la responsabilidad y, fundamentalmente, del proyecto 
colectivo”. Y subrayó: “Eso es lo que se ve hoy en Entre Ríos, el 
orgullo del resurgimiento de una provincia desde el punto de vista 
geopolítico”. 
Durante la visita, ambos mandatarios firmaron convenios 
de cooperación entre sus respectivas provincias para el 
financiamiento de pymes. Al respecto, Scioli manifestó que “es el 
tiempo donde tenemos que asumir este tipo de compromisos, y 
planificar a mediano y largo plazo”. Y agregó: “Nuestro equipo de 
trabajo es el más previsible, el más confiable y el que puede dar 
la tranquilidad de comprometernos en la industrialización, pero 
también en la integración del campo, de la ciencia y la tecnología, 
a los sectores productivos. No tengo dudas de que Entre Ríos 
va a ser una provincia estratégica. Cuenten con tranquilidad y 
esperanza”. 

TIEMPO DE DECISIONES
“Entre Ríos es una provincia con un gran posicionamiento 
geopolítico. Es la primera que yo quería visitar, por muchas 
razones. En primer lugar, para hacer un reconocimiento público 
a la calidad humana y política de Sergio Urribarri, por pensar 
en grande, sin entrar en discusiones”, señaló el precandidato a 
Presidente por el Frente para la Victoria, y enfatizó: “Siento un 
gran orgullo de poder estar hoy aquí y tener no solo su respaldo, 
sino su compromiso a futuro. Sergio Urribarri hoy es un hombre 
que garantiza un federalismo productivo”.
“Este es el espacio político más coherente, con dirigentes que no 
se unen ‘en contra de’. Por eso, estamos confiados en que vamos 
a poder hacer un gran trabajo, sobre un país desendeudado, 
industrializado, que ha recuperado derechos y empresas como 
YPF y los fondos de las AFJP, sin lo cual, no habría soluciones 
habitacionales, no se habrían entregado computadoras y no 
habría Asignación Universal por Hijo”, señaló. Y ejemplificó: “En 
mi provincia, con la Ley de Fertilización Asistida, nacieron 800 
personas, y la oposición estuvo en contra. Ellos piensan que invertir 
en salud, en ciencia y tecnología es dilapidar, es improductivo. Uno 
tiene que mirar también el resultado social, y esto es lo que está 
en disputa en las próximas elecciones”, aseveró. 
Luego expresó: “Para nosotros es importante que ustedes vean 

hacia dónde se orienta la Argentina del futuro. Cómo se readecua 
la matriz productiva, se integra con la educación y cómo se trabaja 
en el aumento de la productividad. Esa es el acta compromiso. 
Por eso celebro que esté aquí el Presidente de los intendentes 
radicales, vecinalistas y peronistas, porque es importante que 
todos lo hagamos juntos. Tenemos que buscar el bien común, que 
no es solamente buscar los puestos de trabajo. Y la Argentina está 
en inmejorables condiciones para hacerlo”. 

INICIO DE UNA ETAPA 
Por su parte, el Gobernador entrerriano Sergio Urribarri reconoció 
sentirse “muy feliz”, no solo por la firma de convenios, sino por 
“el inicio de una etapa que es la consolidación de los tremendos 
logros que hemos alcanzado con Néstor y Cristina, y por la 
profundización de estas políticas de Estado que han sido los trazos 
orientadores de un cambio de época en la Argentina”. 
Y agregó: “Daniel también ha logrado transformar su provincia, 
no solo con logros concretos, sino también consiguiendo que 
los bonaerenses tengan un mejor presente y un mejor futuro. 
Tenemos que celebrar este encuentro entre dos Gobernadores, 
entre un Gobernador y el próximo Presidente”, acentuó. 
Urribarri expresó también: “Daniel, conocedor de la historia 
reciente de la provincia, sabía el estado en el que estaba y cómo 
la reconstrucción de nuestra provincia se hizo con los actores más 
importantes. Esto permitió que Entre Ríos tenga un crecimiento 
que se puede ver en pocos lugares del país”. 
Con relación a los acuerdos rubricados, el mandatario entrerriano 
sostuvo: “Este compromiso nos pone orgullosos porque es lo que 

“SERGIO URRIBARRI ES MUCHO MÁS QUE EL GOBERNADOR DE ENTRE RÍOS PARA ESTE 

PROYECTO NACIONAL. HA TENIDO LA CAPACIDAD DE MOVILIZAR TODO Y TRANSFORMAR UNA 

PROVINCIA PASTORIL EN UNA PROVINCIA INDUSTRIALIZADA. TAMBIÉN HA INSERTADO A ENTRE 

RÍOS EN EL MUNDO”. ASÍ SE EXPRESÓ EL GOBERNADOR DE BUENOS AIRES Y PRECANDIDATO A 

PRESIDENTE DE LA NACIÓN, DANIEL SCIOLI, EN SU VISITA A NUESTRA PROVINCIA, LA PRIMERA 

QUE RECORRIÓ LUEGO DE LA PRESENTACIÓN DE LAS LISTAS PARA LAS ELECCIONES. FUE 

EL PASADO 22 DE JUNIO Y AMBOS MANDATARIOS FIRMARON CONVENIOS DE COOPERACIÓN 

ENTRE SENDAS PROVINCIAS PARA EL FINANCIAMIENTO DE PYMES.

“URRIBARRI HA INSERTADO A 
ENTRE RÍOS EN EL MUNDO”

DANIEL SCIOLI EN PARANÁ

DETALLES DEL CONVENIO 

Sergio Urribarri y Daniel Scioli rubricaron acuerdos para el 
financiamiento de pymes en un acto que se desarrolló en el 
Salón Blanco de Casa de Gobierno. Los convenios son de 
asistencia técnica entre el Fondo de Garantías de Entre Ríos 
(Fogaer) y el Fondo de Garantía de Buenos Aires (Fogaba). 
El Fogaer es una herramienta financiera para el desarrollo de 
la base empresarial de la provincia, constituida bajo la forma 
de una sociedad anónima con participación estatal mayoritaria, 
cuyo objeto es facilitar el acceso al financiamiento –bancario y 
comercial– de las pequeñas y medianas empresas entrerrianas.

El Gobernador entrerriano Sergio Urribarri recibió en junio a su 
par de la provincia de Buenos Aires y precandidato a Presidente 
de la Nación, Daniel Scioli, y expresó su satisfacción por “el inicio 
de una etapa que es la consolidación de los tremendos logros que 
hemos alcanzado con Néstor y Cristina, y por la profundización de 
estas políticas de Estado que han sido los trazos orientadores de 
un cambio de época en la Argentina”. 
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nosotros queremos para la próxima etapa del país”. Y amplió: “Esta 
firma de acuerdos va a ser una herramienta clave en la Argentina. 
Quién puede negar que el consumo ha crecido y se ha mantenido 
como nunca en el país. Y en esto, el sector productivo necesita 
herramientas, palancas, para aquellos sectores que quieran ampliar 
la producción de bienes y servicios, que cuando no tengan las 
garantías necesarias del sector privado, tengan desde el Estado el 
acompañamiento necesario. Aquí, el sector privado apuesta como 
en pocos lugares, con empresas que ponen todo de sí”. 
Participaron del acto el Vicegobernador de Entre Ríos, José Orlando 

Cáceres; la Intendenta de Paraná, Blanca Osuna; el Ministro de 
Gobierno, Adán Bahl; el Intendente de Concordia y Presidente de 
la Liga de Intendentes Justicialistas, Gustavo Bordet; el Intendente 
de Maciá y Presidente del Foro de Intendentes Radicales, Ricardo 
Troncoso; el Intendente de San José y Presidente del Foro de 
Intendentes Vecinalistas, Pablo Canali; el Jefe de Gabinete, 
Hugo Ballay; Osvaldo Rial, Presidente de la Unión Industrial de 
Buenos Aires y su par entrerriano, Antonio Caramagna; además 
de empresarios, integrantes del Fogaer, ministros, funcionarios 
provinciales y municipales.

“PARA NOSOTROS ES IMPORTANTE QUE 

USTEDES VEAN HACIA DÓNDE SE ORIENTA 

LA ARGENTINA DEL FUTURO. CÓMO SE 

READECUA LA MATRIZ PRODUCTIVA, 

SE INTEGRA CON LA EDUCACIÓN Y 

CÓMO SE TRABAJA EN EL AUMENTO DE 

LA PRODUCTIVIDAD. ESA ES EL ACTA 

COMPROMISO”, DESTACÓ EL GOBERNADOR 

DANIEL SCIOLI EN SU VISITA A PARANÁ.



y, finalmente, el 24 de junio último se realizó la transferencia 
gratuita, libre de gravámenes, a favor del IAFAS, de 10 de esos 
11 inmuebles. El restante aún no puede ser escriturado.

CAPITALIZAR EL IAFAS
La transferencia gratuita de los terrenos fue firmada por la 
Escribana Mayor de Gobierno Adjunta Clara Haydée Gerez de 
Facello –en representación del Gobierno de Entre Ríos– y el Dr. 
José Omar Spinelli, Presidente del IAFAS, en su despacho.
“Los terrenos tienen un gran valor por su ubicación: están a 
una cuadra de la Costanera de Colón, donde la cotización del 
metro cuadrado ha tomado una importancia impensada hace 
algunos años. Estos valores, sin dudas, capitalizan al IAFAS de 
gran manera”, reflexionó Spinelli, demostrando su satisfacción 
por la conclusión de “una de las gestiones más importantes que 
ha hecho el IAFAS en estos últimos ocho años: recuperar algo 
que parecía perdido”.
El Presidente del IAFAS adelantó que “la etapa que viene es darles 
el destino para el cual fueron expropiados esos terrenos”. En este 
sentido, destacó que “por muchos años, ninguna gestión del IAFAS 
activó los trámites respecto a esos terrenos”. Y amplió: “Nosotros 
tuvimos noticias de los terrenos cuando llegamos a esta gestión a 
fines de 2007, a través de una entrevista que solicitó el dueño del 
Hotel Quirinale de Colón, don Luis Losi, quien me dijo que hacía años 
que no podía tener una reunión con la gente del IAFAS. Así pues, 
con el trabajo del personal de Legales del IAFAS y la colaboración 
de los abogados de Losi, encontramos datos y comenzamos 
a accionar. Una vez que tuvimos la sentencia definitiva, el paso 
siguiente fue el más importante: que esos terrenos pasaran a favor 
del IAFAS, porque figuraban como expropiados por el Superior 
Gobierno, pero no estaban escriturados. Entonces eso fue lo que 
se hizo el 24 de junio pasado y el motivo por el cual estamos todos 
muy contentos”.

DETALLES DE LOS 10 TERRENOS 

1) Plano Nº 3.252: Calle Noailles esquina calle Guillermo Brown. 
Superficie: 624,82 m2.
2) Plano Nº 23.632: Calle Almirante Brown Nº 185. Superficie: 
390,32 m2.
3) Plano Nº 20.636: Calle Martín Reibel Nº 69. Superficie: 
289,50  m2.
4) Plano Nº 20.637: Martín Reibel S/N (a 23,30 metros de calle 
Alte. Brown). Superficie: 289,50  m2.
5) Plano Nº 20.638: Calle Guillermo Brown S/N (a 60,60 metros 
de calle Noailles y 19,30 metros de calle Reibel). Superficie: 
224,85  m2.
6) Plano Nº 20.639: Calle Almirante Brown S/N (a 70,25 metros 
de calle Noailles y a 9,65 metros de calle M. Reibel). Superficie: 
224,85  m2.
7) Plano Nº 20.640: Calle Almirante Brown esquina Martín 
Reibel. Superficie: 224,84  m2.
8) Plano Nº 5.365: Calle Noailles S/N (a 21,65 metros de Alte. 
Brown). Superficie: 624,82  m2.
9) Plano Nº 1.616: Calle Almirante Brown esquina Martín Reibel. 
Superficie: 1.251,37  m2.
10) Plano Nº 27.621: Calle General Noailles esquina Avenida 
Quirós. Superficie: 483,55  m2.
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Luego de varios años de trámites y espera, el IAFAS logró 
recuperar diez valiosos terrenos en Colón, ubicados en la 
mejor zona de la ciudad, a metros de la Costanera Quirós.

Se trata de una decena de terrenos de diferentes tamaños (el más 
pequeño tiene 224,84 m2 y el más grande cuenta con 1.251,37 
m2), situados uno al lado del otro, en una zona estratégica que 
permite concretar un viejo anhelo del IAFAS.

UN LARGO RECORRIDO
La historia de estos terrenos se remonta a 1985. El 3 de mayo 
de ese año se dictó la Ley Nº 7.556 por la cual se expropiaron 11 
inmuebles en la ciudad de Colón, destinados a “la construcción 
de playas de estacionamiento y obras complementarias y, 

subsidiariamente, para la erección del Casino Provincial”, que 
se iba a construir en el Hotel Quirinale de la citada localidad.
El 6 de septiembre de 1990, el Decreto Nº 3.782 transfirió al 
IAFAS la titularidad de los inmuebles detallados, “los que serán 
destinados a cumplir las finalidades de la ley citada”. Dos 
expropietarios entablaron acciones de retrocesión –es decir, en 
términos jurídicos, intentaron dejar sin efecto las expropiaciones 
dispuestas legislativamente–, las ganaron en primera instancia 
y fueron confirmadas por la Cámara de Concepción del Uruguay. 
Sin embargo, fueron rechazadas por el Excelentísimo Superior 
Tribunal de Justicia, quedando los inmuebles, en consecuencia, 
a nombre del Estado provincial.
Luego vino la Resolución IAFAS Nº 0426 del 15 de mayo pasado 

TRAS VARIOS AÑOS DE TRÁMITES Y GESTIONES, EL IAFAS LOGRÓ UN GRAN ANHELO: RECUPERAR 

DIEZ VALIOSOS TERRENOS EN COLÓN, UBICADOS EN LA MEJOR ZONA DE LA CIUDAD. EL 24 DE 

JUNIO SE REALIZÓ LA TRANSFERENCIA GRATUITA, A FAVOR DEL IAFAS, DE DICHOS INMUEBLES.

RECUPERACIÓN HISTÓRICA
EN LA CIUDAD DE COLÓN La transferencia de los terrenos fue firmada por la Escribana 

Mayor de Gobierno Adjunta Clara Haydée Gerez de Facello, 
y el Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli. “Es una 
de las gestiones más importantes que ha hecho el IAFAS 
en estos últimos ocho años: recuperar algo que parecía 
perdido”, reflexionó Spinelli.
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El Gobernador Sergio Urribarri promulgó la ley que establece 
un régimen de apoyo a instituciones deportivas de la 
provincia, normativa que, además, incrementa del 12 

al 18% el porcentaje de las utilidades que destina el IAFAS al 
financiamiento del Fondo Provincial del Deporte (Foprode).
“Denle para adelante que aquí va a haber un Estado, un Gobierno, 
que va a trabajar con ustedes para que sigan los éxitos”, les dijo 
el Gobernador a los referentes de los clubes y de las entidades 
deportivas, presentes en el marco de la entrega de aportes que 
tuvo lugar el pasado 11 de junio.
En el acto, el Gobernador estuvo acompañado por el Vicegobernador 

José Orlando Cáceres; el Jefe de Gabinete, Hugo Ballay; el 
Ministro de Educación, Deportes y Prevención de Adicciones, José 
Eduardo Lauritto; y el Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli.
Recordemos que la Ley 10.373 instituye un régimen de apoyo 
a instituciones deportivas de la provincia que participen en 
competencias de alcance nacional en las disciplinas fútbol, 
básquetbol, vóleibol, ciclismo y atletismo. En igual sentido se 
estipula apoyo a las ligas de fútbol, asociaciones de básquetbol 
y clubes oficialmente reconocidos, directa o indirectamente 
afiliados a las Federaciones Entrerrianas de Fútbol y de 
Básquetbol de Entre Ríos.

El Gobernador expresó: “Es una gran alegría estar entregando 
nuevamente los aportes de este programa que iniciamos en el año 
2008 y con el que logramos que muchos equipos e instituciones 
de la provincia de Entre Ríos estén en lugares que soñaron durante 
décadas. Tenemos en marcha un esquema económico-financiero 
que les da previsibilidad”.
“Recordarán ustedes –señaló– que les habíamos prometido que, 
para que este programa no corra ningún riesgo en el futuro, 
íbamos a promover un proyecto de ley y, a partir de ese momento, 
tener la certeza de que seguirá en los Gobiernos que vienen”.
El mandatario también destacó: “Este programa ha sido tan exitoso 
que ha permitido no solo que haya ascensos históricos y que 
seamos la única provincia que tiene tres equipos en el Nacional B 
de Fútbol, sino que también el éxito deportivo de las instituciones 
hizo que cada vez más chicas y chicos vayan a sus clubes; y ahí 
estamos cumpliendo con una de las principales responsabilidades 
del Estado, que es la contención de niños y jóvenes entrerrianos 
a través del deporte”.
“Quiero agradecer todos estos años de trabajo en conjunto y, en 
este caso, personalmente al Vicegobernador y a los legisladores 
que le dieron sanción a este proyecto que hemos enviado y que 
en estos ocho artículos se establece este programa por ley. Y en 
cuanto a ustedes, los dirigentes, son los grandes aliados que, sin 
ser funcionarios del Estado, le dedican horas y horas, poniendo tal 
vez más que nosotros, un esfuerzo dedicado enteramente a sus 
instituciones”, finalizó el mandatario entrerriano.

EL GOBERNADOR SERGIO URRIBARRI PROMULGÓ LA LEY QUE ESTABLECE UN RÉGIMEN DE 

APOYO A INSTITUCIONES DEPORTIVAS DE LA PROVINCIA. ASÍ LO INFORMÓ EL MANDATARIO 

DURANTE EL ACTO QUE PRESIDIÓ PARA ENTREGAR APORTES POR CASI 5 MILLONES DE PESOS 

A MÁS DE 40 CLUBES, ASOCIACIONES Y FEDERACIONES. LA NORMA DISPONE, ADEMÁS, QUE 

SE INCREMENTE DEL 12 AL 18% EL PORCENTAJE DE LAS UTILIDADES QUE DESTINA IAFAS AL 

FINANCIAMIENTO DEL FOPRODE.

El Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, participó del acto 
de entrega de aportes a los clubes que tuvo lugar el pasado 11 de 
junio. El Gobernador Sergio Urribarri anunció allí la promulgación 
de la ley que establece un régimen de apoyo a instituciones 
deportivas de la provincia, normativa que, además, incrementa del 
12 al 18% el porcentaje de las utilidades que destina el IAFAS al 
financiamiento del Fondo Provincial del Deporte (Foprode).

UN APORTE
QUE AHORA ES LEY

APOYO A INSTITUCIONES DEPORTIVAS

LAS DISCIPLINAS APOYADAS

El Régimen de Apoyo a Instituciones Deportivas entrerrianas que 
participan en los torneos de elite en el nivel nacional abarca 
numerosas disciplinas, a saber:
 • Fútbol: Primera B Nacional, Torneo Federal A y Federal B.
 • Básquetbol: Liga Nacional A, Torneo Nacional de 
  Ascenso, Liga Federal, Liga Nacional Femenina y Liga 
  Nacional de Básquet en Silla de Ruedas.
 • Vóleibol: Liga Argentina A2 y Liga Argentina Femenina.
 • Ciclismo y atletismo.
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TODOS LOS BENEFICIARIOS

En el acto que tuvo lugar el pasado 11 de junio se entregaron 
aportes a: Club Atlético Patronato de la Juventud Católica 
de Paraná (Primera B Nacional de Fútbol), Club Deportivo 
Juventud Unida de Gualeguaychú (Primera B Nacional de 
Fútbol), Club Atlético Paraná de la ciudad homónima (Primera 
B Nacional de Fútbol), Club Gimnasia y Esgrima de Concepción 
del Uruguay (Torneo Federal A de Fútbol), Club Atlético 
Colegiales de Concordia (Torneo Federal B de Fútbol), Club 
Social y Deportivo Achirense de Las Achiras (Torneo Federal 
B de Fútbol) y Club Libertad de Concordia (Torneo Federal B 
de Fútbol).
También recibieron aportes: Club Defensores de 
Pronunciamiento (Torneo Federal B de Fútbol), Club Atlético 
Belgrano de Paraná, Viale Fútbol Club, Club Atlético 
Uruguay, Centro Juventud Sionista de Paraná (Liga Nacional 
A de Básquetbol), Atlético Echagüe Club de Paraná (Torneo 
Nacional de Ascenso de Básquetbol), Club Tomás de Rocamora 
de Concepción del Uruguay (Torneo Nacional de Ascenso 
de Básquetbol), Club La Unión de Colón (Torneo Nacional 
de Ascenso de Básquetbol) y Club Atlético Rosario del Tala 
(Torneo Federal de Básquetbol).
A estos se sumaron: Club Centro Sportivo Peñarol de Rosario 
del Tala (Torneo Federal de Básquetbol), Club Regatas de 
Concepción del Uruguay (Torneo Federal de Básquetbol), 
Club Ferrocarril de Concordia (Torneo Federal de Básquetbol), 
Club Parque Sur de Concepción del Uruguay (Torneo Federal 
de Básquetbol), Club Central Entrerriano de Gualeguaychú 
(Torneo Federal de Básquetbol), Liga Paranaense de Fútbol, 
Federación Entrerriana de Fútbol, Asociación Paranaense de 
Básquet y Asociación Paranaense de Básquet Femenino.

SE AMPLÍAN LOS BENEFICIARIOS
En referencia a la entrega de aportes a instituciones deportivas 
de la provincia por su participación en competencias de alcance 
nacional y provincial por un monto de $4.820.000, el Ministro 
Lauritto también realizó una evaluación: “Estamos cerca de las 
80 entregas de estos aportes desde que arrancamos el día 11 de 
septiembre de 2008, cuando el Gobernador tomó la decisión de 
brindar un firme apoyo a los clubes entrerrianos que competían a 
nivel nacional en fútbol, básquetbol, vóley, ciclismo y atletismo”.
“Con posterioridad decidió agregar un sistema de aportes a 
las ligas de fútbol, que hoy son 19, y a las asociaciones de 
básquetbol masculino y femenino, como así también desde hace 
dos años llegar con el programa a las casi 30 federaciones de 
la provincia”.
“A su vez, se mantuvo el sistema de becas para alto rendimiento, 
rendimiento y estímulo deportivo. Y hace un año el Gobernador 
decidió, además, la inclusión de los deportes con personas 
con discapacidades. Y también continuamos trabajando e 
impulsando los Juegos Deportivos Interescolares, donde este 
año participarán 120.000 chicos entrerrianos, y los Juegos 
Evita, que permitirán llevar más de 700 chicos que serán parte 
de la final en Mar del Plata”, puntualizó.

La Ley 10.373 instituye un régimen de apoyo a instituciones 
deportivas de la provincia que participen en competencias de 
alcance nacional en las disciplinas fútbol, básquetbol, vóleibol, 
ciclismo y atletismo. En igual sentido se estipula apoyo a las 
ligas de fútbol, asociaciones de básquetbol y clubes oficialmente 
reconocidos, directa o indirectamente afiliados a las Federaciones 
Entrerrianas de Fútbol y de Básquetbol de Entre Ríos.
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Organizado por ALEA y con la asistencia de más de 140 
participantes, se realizó los días 24 y 25 de junio pasados el 
seminario “Gestión Comercial en la Red de Ventas”. El encuentro 

tuvo lugar en el Complejo Arenas de La Punta, de la provincia de San 
Luis, y estuvo dirigido a agentes oficiales, funcionarios y mandos medios 
de los organismos reguladores, además de proveedores de servicios.
En representación del IAFAS, asistieron el Director CP Guillermo 
Dubra, el Gerente General, CP Silvio Vivas, y el Coordinador de 
Recursos Humanos, Dr. Maximiliano Montani.
Durante una jornada y media, las diferentes exposiciones brindaron 
un panorama sobre la actividad lúdica en nuestro país, en el 
marco de la administración estatal. Así, se trataron temas como 
la responsabilidad social, la prevención del lavado de activos, las 
estrategias para combatir el juego ilegal (entre otras, a través de la 
imagen institucional unificada), la transformación comercial y un taller 
sobre la atención al cliente.
En el panel de “Prevención del Lavado de Activos”, el CP Dubra, en 
su calidad de Oficial de Cumplimiento del Instituto, expuso sobre 
“La experiencia en el IAFAS”, organismo que ha transitado un 
largo camino en la materia. Asimismo, el Dr. Montani disertó sobre 

“Aspectos teóricos y prácticos de prevención del lavado de activos 
orientado a intermediarios”. Cabe mencionar que las exposiciones de 
Dubra y Montani también fueron desarrolladas, unos días antes, en 
la ciudad de Formosa, junto a autoridades de Lotería de Córdoba, y 
destinadas al personal de Lotería de Formosa.
En el panel de “Experiencias de Implantación de Imagen Corporativa 
en Loterías”, el Gerente General del IAFAS disertó sobre “La imagen 
como motor del fortalecimiento institucional”. Entre otros puntos, 
expresó que “la imagen corporativa es lo que la empresa significa 
para la sociedad, cómo se la percibe”. Y agregó: “La imagen siempre 
deberá crearse en función del posicionamiento del producto o del 
servicio de la compañía en cuestión. Una buena reputación en el área 
de responsabilidad social empresarial también será de gran ayuda a 
la hora de posicionar con éxito a la institución”.
El CP Silvio Vivas hizo especial hincapié en el desarrollo de las marcas 
“Casinos de Entre Ríos” y “Lotería de Entre Ríos”, y contó la experiencia 
de su implementación. “Es de singular importancia contar con una 
imagen consolidada que permita transmitir la solidez institucional y 
que, a través de las unidades de negocio, se llegue al público general. 
En la medida que nuestros organismos cumplan este objetivo y lo 
puedan mantener a través del tiempo, se va a lograr un fortalecimiento 
perdurable que es fundamental para nuestra institución”.

ELEMENTOS INNOVADORES
En una misiva enviada a los organizadores y al público, el Presidente 
de ALEA, CP Roberto López, destacó la importancia de estos 
encuentros de capacitación e intercambio que aportan elementos 
innovadores a la gestión de la red de ventas, “de cara al público que 
elige acertadamente jugar en un marco institucional y legal, propio 
de la administración estatal”. Y agregó: “La Asociación refuerza en 
estos encuentros el espíritu indisoluble de los estados federales que 
defienden y trabajan por la defensa del juego legal y la consecuente 
lucha contra el juego clandestino; visión que fortalece además la 
gestión comercial, optimiza el desempeño de las redes de venta, e 
informa sobre herramientas técnicas y comerciales aplicables a los 
organismos reguladores, entre muchos otros temas de injerencia”.
Participaron del panel de apertura la CP Nelda Schmid, Gerente de la 
Caja Social y Financiera de la provincia de San Luis; Lucas Baffetti, 
Gerente de Lotería de San Luis; Mario Trucco, Director Ejecutivo de 
ALEA; Hugo Rodríguez, Presidente de la Comisión de Capacitación; y 
Enrique Ucedo, asesor de ALEA y moderador del encuentro.
Se presentó un video institucional de la Caja Social y Financiera de 
San Luis, y luego la CP Nelda Schmid agradeció a los presentes y 
expresó la satisfacción de concretar, como coorganizadores junto 
a ALEA, este tipo de eventos que permiten elevar y mejorar la 
actividad. Y subrayó, entre otras acciones que implementan desde la 
Caja, el ahorro que promueven entre los más jóvenes a partir de las 
estampillas escolares. También, destacó que los aportes de casinos, 
de lotería y de los juegos de azar en general, como la quiniela, 
financian un 75% de las obras públicas de la provincia de San Luis.

GESTIÓN COMERCIAL
EN REPRESENTACIÓN DEL IAFAS, EL DIRECTOR CP GUILLERMO DUBRA, EL GERENTE GENERAL, 

CP SILVIO VIVAS, Y EL COORDINADOR DE RECURSOS HUMANOS, DR. MAXIMILIANO MONTANI, 

DISERTARON SOBRE DIVERSAS TEMÁTICAS EN EL SEMINARIO DESARROLLADO EN JUNIO, EN 

SAN LUIS, BAJO EL LEMA: “GESTIÓN COMERCIAL EN LA RED DE VENTAS”.

SEMINARIO EN SAN LUIS

El Director del IAFAS, CP Guillermo Dubra, el Gerente General, 
CP Silvio Vivas, y el Coordinador de Recursos Humanos, Dr. 
Maximiliano Montani, integraron diversos paneles en el marco 
del seminario desarrollado en junio en San Luis. Días antes, 
Dubra y Montani también participaron como expositores de una 
capacitación destinada al personal de Lotería de Formosa.
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En los últimos tres años, el Gobierno de Entre Ríos, a 
través de los fondos que transfiere mensualmente el 
IAFAS, entregó más de $40 millones a más de 15.000 

emprendedores sociales.
Los fondos –que son adjudicados a través del Programa de 
Microcrédito para la Economía Social– están destinados a 
las personas o familias que desarrollen un emprendimiento 
productivo, de servicio y/o de comercio, y necesiten dinero para 
adquirir insumos, maquinaria o para hacer crecer su actividad. 
Este proyecto de Economía Social está especialmente pensado 
para quienes no cuentan con garantías patrimoniales o no reúnen 
las condiciones para acceder a créditos bancarios tradicionales. 
El programa contempla créditos de hasta $25.000, a devolver en 
36 meses, con una tasa de interés de hasta el 6% anual. 
“La Economía Social es una herramienta que reconoce el 
esfuerzo de miles de trabajadoras y trabajadores que producen 
y se esmeran para consolidar sus actividades productivas. 
En estos años hemos consolidado como política de Estado el 
incentivo a la Economía Social, acompañando el desarrollo de 
nuestras economías regionales en un proceso que complementó 

una visión de crecimiento e industrialización con una visión de 
justicia social e inclusión. El desafío es seguir construyendo 
economías alternativas pujantes”, explicó el Gobernador Sergio 
Urribarri. 
El mandatario detalló que en los últimos tres años se entregaron en 
Entre Ríos 15.000 microcréditos destinados a emprendimientos 
de toda la provincia, entre los que se destacan la producción 
textil, metalúrgica y alimentaria, entre otros, fomentando de esta 
manera la organización popular, mejorando las condiciones de 
trabajo y recibiendo distintas capacitaciones y apoyo técnico. 
Cabe recordar que en el año 2012 se aprobó en Entre Ríos la 
legislación que garantiza el acompañamiento y financiamiento 
del Estado a la Economía Social y las diferentes actividades 
productivas que se emprenden en el territorio provincial. Y que, 
en 2014, se duplicaron, por decisión del Poder Ejecutivo, los 
fondos que el IAFAS destina a los microcréditos. 

MÁS DETALLES DE LA INICIATIVA
En el transcurso del año 2014 se visitaron más de 35 localidades 
y se entregaron insumos, herramientas de trabajo y maquinarias 

a unos 3.000 emprendedores, además de cooperativas de 
trabajo y grupos asociativos. Entre las diferentes actividades 
se busca priorizar las dedicadas a los rubros productivos y 
de servicios, como la elaboración de alimentos, carpintería, 
electricidad, joyería, marroquinería, peluquería y confección y 
arreglo de prendas, entre otras. 
Actualmente está en vigencia una nueva convocatoria para 
que emprendedores de la Economía Social puedan acceder a 

este beneficio, con un cupo de 500 nuevos microcréditos. El 
Gobierno provincial, a través de la Secretaría de Economía Social 
del Ministerio de Desarrollo Social, se encarga de la ejecución e 
implementación de los programas de apoyo, fomento e incentivo 
de la Economía Social, para permitirles a las personas y a sus 
familias volver a insertarse en el mercado laboral, a partir de sus 
propios saberes y oficios. Y el cumplimiento de las obligaciones, 
por parte del IAFAS, lo hace posible.

MÁS DE $40 MILLONES
PARA EMPRENDEDORES
EL GOBIERNO DE ENTRE RÍOS ENTREGÓ MÁS DE $40 MILLONES EN LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS A 

PEQUEÑOS EMPRENDEDORES. LOS FONDOS SON TRANSFERIDOS DESDE EL IAFAS, TODOS LOS 

MESES, A TRAVÉS DEL PROGRAMA DE MICROCRÉDITO PARA LA ECONOMÍA SOCIAL.

APORTES DEL IAFAS A ECONOMÍA SOCIAL

“LA ECONOMÍA SOCIAL ES UNA 

HERRAMIENTA QUE RECONOCE EL 

ESFUERZO DE MILES DE TRABAJADORAS 

Y TRABAJADORES QUE PRODUCEN 

Y SE ESMERAN PARA CONSOLIDAR 

SUS ACTIVIDADES PRODUCTIVAS. EL 

DESAFÍO ES SEGUIR CONSTRUYENDO 

ECONOMÍAS ALTERNATIVAS PUJANTES”. 

GOBERNADOR SERGIO URRIBARRI 
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Sergio Oubel, un vecino de Gobernador Mansilla, visitó el 
IAFAS días atrás para cobrar los $70.000 que ganó con una 
pequeña apuesta de Tómbola y, en su paso por el Instituto, se 

tomó un descanso para contarle a Enlaces los pormenores de un 
incidente muy afortunado. Un verdadero “golpe de suerte”.
Sucede que la elección del número ganador fue producto de un 
evento fortuito: una simple caída sin consecuencias físicas. “Me caí 
en la vereda, porque me tropecé con un medidor de agua al que 
le habían sacado la tapa. No me pasó nada grave, pero esto me 
dio la idea de jugarle al 56, que es precisamente la caída, aunque 
agregándole un pequeño análisis”, inicia su relato Oubel, entre 
mate y mate. “En ese momento, iba acompañado de mi mujer y de 
un vecino, entonces pensé en el número 3, simplemente porque 
éramos tres personas. Y entonces elegí el 356. Después, sumé 3, 
más 5, más 6, que da 14; luego, sumé 1 más 4, que resulta en 5, y 
así llegué a la elección de mi número: el 5.356”.
El pasado 3 de junio, el azar y esas casualidades de la vida hicieron 
que, luego de la caída y mientras hacía este pequeño análisis 
numérico, Sergio y su señora pasaran por la puerta de la Agencia 

N° 1.097, ubicada en la calle Carmen de los Santos, de Mansilla, 
propiedad de Zulma Helvecia Pérez. El hombre no dudó: ingresó al 
local y le jugó al 5.356.
“La verdad es que andaba medio bajoneado ese día, así es que 
almorcé y me fui a dormir la siesta. En un momento apareció mi 
mujer y me dijo que creía que había ganado…. No lo podía creer”, 
recuerda con una sonrisa Oubel, destacando que el premio irá 
“derecho a mi mujer”, ya que le regaló a ella el ticket no bien salió 
de la agencia. Lo que se dice un hombre generoso, luego de un 
auténtico golpe de suerte.

UN GOLPE DE SUERTE
EN SU VISITA AL IAFAS PARA COBRAR LOS $70.000 QUE GANÓ CON UNA PEQUEÑA APUESTA 

DE TÓMBOLA, SERGIO OUBEL, UN VECINO DE GOBERNADOR MANSILLA, SE DIO TIEMPO PARA 

CONTAR A PROPIOS Y AJENOS SU “GOLPE DE SUERTE”. SUCEDE QUE LA ELECCIÓN DEL NÚMERO 

GANADOR FUE PRODUCTO DE UNA SIMPLE CAÍDA CIERTAMENTE MUY AFORTUNADA.

Sergio Oubel cuenta que la elección del número ganador fue 
producto de un evento fortuito: una simple caída en la calle, sin 
mayores consecuencias. “Me tropecé con un medidor de agua al 
que le habían sacado la tapa. No me pasó nada grave, pero esto 
me dio la idea de jugarle al 56, que es precisamente esto aunque 
agregándole un pequeño análisis, para llegar al número ganador: 
el 5.356”, recordó en su paso por el IAFAS. 

SERGIO OUBEL



G
A

LE
R

ÍA
 D

E
 A

R
T

E
 

 

“Pinto en acrílico y me gusta mucho lo que es la textura, por eso uso 
espátula; en algunos cuadros, empleo telas, y, en otros, diversos 
materiales como una bolsa de plástico”, explica la joven artista Sabrina 

Fulvia Grass, quien, con 27 años, se anima a crecer en el arte.
Por estos días, las pinturas de Grass –firmadas con su segundo nombre, 
Fulvia– están expuestas en la Galería de Arte del IAFAS, en el hall de entrada 
del edificio central.
Sabrina Fulvia lleva adelante su formación actualmente en el Taller de Eva, 
con la profesora Marta Deu, y encuentra su inspiración, explica, en las 
“exhaustivas búsquedas” que realiza navegando en la web.

LOS ACRÍLICOS
DE FULVIA

EN EL HALL DEL IAFAS 

SABRINA FULVIA GRASS EXPONE POR ESTOS DÍAS SUS OBRAS

REALIZADAS EN ACRÍLICOS, ALGUNAS CON TEXTURAS ESPECIALES, EN LA GALERÍA

DE ARTE DEL IAFAS. UNA JOVEN DE 27 AÑOS QUE SE ANIMA A CRECER EN LA EXPRESIÓN.
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CURSOS DE REANIMACIÓN

SIGUE 
GIRANDO

PERSONAL DEL IAFAS CENTRAL Y DE LOS CASINOS DE ENTRE RÍOS SE ENCUENTRA ACTUALMENTE 

PARTICIPANDO DE DIVERSOS CURSOS DE REANIMACIÓN CARDIOPULMONAR (RCP), COORDINADOS 

POR PROFESIONALES DEL SERVICIO DE MEDICINA LABORAL DEL INSTITUTO.

AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN, 

EL PÓKER TOUR CONTINUABA 

SU EXITOSO AVANCE EN LA 

PROVINCIA CON UNA NUEVA 

EDICIÓN DEL TORNEO, EN ESTE 

CASO, EN CASINO 25 DE MAYO.

Los profesionales del Servicio de Medicina Laboral del IAFAS 
llevan adelante actualmente una serie de Cursos de Reanimación 
Cardiopulmonar (RCP), dirigidos al personal del IAFAS Central y de 

los Casinos de Entre Ríos.
Los encuentros se desarrollan en diferentes locaciones y están 
encabezados por los doctores Eduardo Enrique Chort y Marcelo Fabián 
Lossio, quienes explican los procedimientos con dos importantes 
apoyos: un muñeco para RCP, que permite un aprendizaje práctico, y un 
desfibrilador automático (DEA).
En este sentido, cabe destacar que el IAFAS cuenta con equipos DEA en 
los casinos Neo Mayorazgo, 25 de Mayo, Victoria, Gualeguaychú y Colón.
A las capacitaciones ya desarrolladas durante el mes de junio, se suman 
las que vendrán en julio, en diferentes casinos de la provincia.

Entre Ríos Póker Tour sigue su desarrollo en toda la provincia, sumando cada vez más adeptos. Casino 25 de Mayo fue la sede de una nueva 
fecha del torneo, el miércoles 8 de julio. En tanto que el miércoles 12 de agosto, será el turno nuevamente de Casino Victoria.
Para los tres meses siguientes, las fechas programadas son las siguientes: miércoles 9 de septiembre, en Casino Gualeguaychú; miércoles 

7 de octubre, en Casino Colón; y miércoles 11 de noviembre, en Casino Concordia.
Por último, la Gran Final del Entre Ríos Póker Tour será el miércoles 2 de diciembre de 2015, en Casino Neo Mayorazgo, de la ciudad de Paraná.
Para más información sobre este torneo –exclusivo para mayores de 18 años–, comunicarse telefónicamente al (0343) 4201139 o por correo 
electrónico a entreriospokertour@iafas.gov.ar.

SALUD

ENTRE RÍOS PÓKER TOUR
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BONOS A LA VENTA
LA CÁMARA DE AGENCIEROS DE ENTRE RÍOS 

COMUNICA A SUS SOCIOS QUE YA ESTÁN A 

LA VENTA LOS BONOS PARA SU 8° ALMUERZO 

ANUAL DE CAMARADERÍA, QUE TENDRÁ LUGAR 

EL PRÓXIMO DOMINGO 22 DE NOVIEMBRE EN 

LA CIUDAD DE CONCORDIA. 

8a FIESTA ANUAL DE CAMARADERÍA

“Como siempre, esperamos contar con su colaboración. 
Recuerden que pueden ofrecer los bonos entre sus clientes 
y amigos”, informan desde AAOIER. A su vez, comunican que 

quienes aún no los hayan recibido y estén interesados, pueden 
contactarse con la Secretaría de AAOIER y consultar por los números 
disponibles, a los teléfonos: (0343) 407-0822 y 431-2727.
“Este año ofrecemos un bono que incluye todos sus premios en órdenes de compra en efectivo”, aseguran. El sorteo se realizará el domingo 22 
de noviembre de 2015 en la ciudad de Concordia, donde se llevará a cabo el 8° Almuerzo Anual de Camaradería de AAOIER. En los próximos días, 
se conocerán más detalles de la organización del evento.




